

... was diese beiden Menschen denken und schreiben, das ist getragen von jener Kraft, die „den Untergang mit aller Leidenschaft der ungebrochenen Natur verneint“ und im jungen Nachwuchs „überall das eigentlich Wichtige u. auch das eigentlich Tröstliche sieht“... Wer platte oder sentimentale Liebesbriefe erwartet, der lasse die Finger davon. Rang erfordert Rang. Es ist ein Buch für Menschen, die selbst jene Kultur des Herzens und des Geistes besitzen, die sich nicht erlernen läßt... Essener Allgem. Zeitung

Das Herz ist wach

*Briefe einer
Liebe*

Herausgegeben von M. B. Kennicott. 400 Seiten. In Leinen RM 6.50, in Leder RM 9.50

69.-71. Auflage vergriffen!

72.-74. Auflage erscheint am 7. April

Die Nachfrage hat sich in den letzten Tagen so gesteigert, daß die Fertigstellung des Neudrucks damit nicht mehr Schritt halten konnte. Die vorliegenden Bestellungen werden sofort nach Erscheinen in der Reihenfolge des Eingangs ausgeführt.



Kainer Wunderlich Verlag in Tübingen